

遠足に行ってきました！



年長さんは安養寺へ向かいました。いいお天気で気持ちよく歩けました。

本堂に入れてもらい「マンドリンクラブ」の皆さんのお演奏を聞かせてもらいました。一緒に歌ったり踊ったり。「楽しかった」「かっこよかった」とみんな大興奮でした。



ご本尊様の前で写真を撮らせてもらいました。

曼荼羅の掛け軸も見せていただきました。



坂井の曼陀羅のルーツを教えていただきました。

楽しみにしていたお弁当の時間です。おなかもペコペコだったのでみんな大喜びで食べていました。



お弁当の準備ありがとうございました。

古司の農道で電車を見たよー・今日は少し遠回りをして歩きました



年長さんがいないので、年中さんが手を引いて歩いてくれました。

いつもは通らないところを回って歩きました。年少さんも2歳児さんもよく歩いて感心です。



お弁当はホタル公園で食べました。

たくさん歩いたのでおなかもペコペコです。



おいしそうなお弁当にニコニコ笑顔。大好きなものがたくさん入っているねー。

みんなモリモリ食べていました。

いいお天気で楽しく遠足に行ってくることができました。身近な地域を歩きながら、秋の自然に目を向けたり、普段は見られないものを見させてもらったり、しっかり歩くこともできた遠足でした。おいしいお弁当を楽しみに頑張れた子供たちの姿がとてもよかったです。今月はおにぎりデーもあり、園外へ出て活動することを楽しめそうです。